

Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception à Piedade dos Geraios, Brésil, le 12 mars 2023

Chers enfants,

Je veux accueillir avec beaucoup d'amour et d'affection tous les enfants [toutes les personnes] qui sont réunis ici aujourd'hui en ce dimanche si plein de bénédictions, de grâces.

En ce temps de justice, Jésus Miséricordieux nous fait vivre Sa grande miséricorde, Son grand amour véritable pour chacun d'entre nous. Aujourd'hui, dans le silence, dans la foi, dans la persévérance de la prière, nous sommes appelés par le Ciel à recevoir la source d'eau vive qu'est le Cœur même de Jésus Miséricordieux. De ce Cœur jailliront l'Eau et le Sang qui libéreront, exorciseront et guériront le monde.

Aujourd'hui, nous avons besoin de cette source inépuisable de miséricorde. Les souffrances sont tellement nombreuses, les batailles vont se multiplier, la lutte sera plus grande chaque jour, mais la Miséricorde de Dieu nous soutiendra. Personne ne sera seul. Dans de merveilleux passages de la Parole de Dieu, Jésus dit : « Je suis le chemin, la vérité et la vie », « celui qui croit en moi aura la vie », surtout la vie éternelle.

Aujourd'hui, devant un chemin étroit, plein de batailles, de difficultés et d'épreuves, il faut beaucoup prier, mes enfants, mais prier avec beaucoup de dévotion, en demandant à Dieu qu'il y ait de la foi sur terre, qu'il y ait de la prière sur terre. Parce que ce que le Diable veut le plus, c'est enlever à l'homme son essence, qui est la foi et la vie de prière. Nous avons tous besoin d'avoir la foi, nous avons tous besoin de prier. Prier pour ne pas tomber dans les pièges du Diable, qui sont aujourd'hui surtout présents dans la vie des familles, de nos enfants, de nos jeunes.

Il faut toujours être vigilant. Ce temps de Carême nous appelle à rester avec la lumière allumée, avec la flamme de l'Esprit Saint qui brûle. L'Esprit Saint est notre lumière et nous devons allumer ces dons de l'Esprit Saint sur le chemin que nous avons à parcourir. Personne ne parvient à le parcourir tout seul, mais avec Dieu, nous vaincrons tous. Il faut donc allumer cette flamme des sept dons du Saint-Esprit, avoir une foi fondée sur la parole du Seigneur, qui est la parole du salut. Que rien ne te trouble, que rien ne vous enlève l'essence de cette foi.

Ce temps de la justice est un temps où nous voyons bien que l'homme est en train de perdre la plus grande essence de sa vie, qui est la foi. On peut tout perdre dans la vie, sauf la foi. Pourquoi ? Parce que la foi est le soutien de ta vie. Si aujourd'hui - en marchant dans cette vallée de larmes qu'est devenue la terre - tu as la foi, tu arrives à surmonter toutes les batailles, toutes les souffrances. Si tu as la foi, tu pourras surmonter toutes les douleurs, y compris la plus grande d'entre elles, qui est la perte de quelqu'un que tu aimes. La foi te permettra de transformer la douleur en grâce, car nous vivons tous dans la grâce de Dieu et il viendra un moment où nous contemplerons tous le visage de Dieu. Croire en la résurrection est l'essence même de notre foi. Comme l'a dit Jésus, c'est le mystère de la foi.

Aujourd'hui, le Diable essaie par tous les moyens de vous enlever cette foi, cette essence qui est la vôtre. C'est pourquoi aujourd'hui il y a tant d'incrédulité, l'homme ne craint pas Dieu, il vit comme si le mal n'existait pas, alors que le mal existe et qu'il est terrible, mes enfants. Regardez combien de

personnes tuent, combien de personnes volent. Et surtout, combien de personnes aujourd'hui n'ont pas d'amour pour leur propre famille, ce qui est le plus grave.

Quand Dieu t'a créé(e), il t'a fait le don d'une famille. Jésus aussi a eu ce don dans Sa vie : la famille. Nous avons tous reçu le don d'une famille : Dieu t'a donné un père et une mère. Mais il y a tant d'enfants qui ne connaissent pas leur famille, parce que ce père et cette mère ne se sont pas occupés d'eux.

Dieu a créé l'homme à Son image et à Sa ressemblance. L'homme a péché, Dieu lui a pardonné, Il a envoyé son propre Fils comme pardon et nous a bénis par la descente de l'Esprit Saint, afin que nous puissions être des instruments dignes de la grâce de Dieu. Dans ta vocation, dans ta mission - un témoignage vivant de la grâce de Dieu.

Dieu connaît ton cœur, Dieu connaît la vérité de ta vie. Le temps de la justice est le temps de cette vérité. Personne ne peut tromper Dieu. On peut tromper les autres, mais on ne trompe pas Dieu. Avec les autres, on peut faire semblant, mais personne ne peut faire semblant devant Dieu.

Nous sommes donc au temps de la justice de Dieu. Il ne s'agit pas d'une justice humaine, mais d'une justice divine. Tout le chemin de l'humanité aura une récolte, parce que nous sommes dans un temps d'événements, quelque chose que Dieu est en train de réaliser afin que ses enfants se convertissent. De nombreux signes nous sont envoyés par le Créateur : des signes temporels, matériels et spirituels.

En ce temps de justice, nous voyons clairement la souffrance temporelle. Combien de choses terribles se passent sur la terre, combien d'avertissements Dieu donne à voir à Ses enfants pour qu'ils rentrent à la maison, à la rencontre du Père ! Que de batailles l'homme traverse dans sa matière, que de maladies ! Tant d'enfants [de personnes] sont ici aujourd'hui pour demander à la Mère de Miséricorde la guérison d'une maladie du corps. Parce qu'aujourd'hui il y a tant de maladies, mes enfants, et elles se multiplient, elles s'étendent, elles sont plus grandes chaque jour. Dieu est donc en train de nous dire quelque chose. Et il y a aujourd'hui la pire des pires souffrances, celle de l'âme. Le manque de foi.

Aujourd'hui, c'est dimanche, jour de prière. Pour beaucoup, le dimanche n'est qu'un jour de repos. Mais vous savez que si vous ne priez pas, votre âme n'aura pas de repos. Le plus grand repos pour le corps est la prière. Quand tu pries, tu laves ton cœur de toute sorte de taches de péché. Quand tu pries, tu purifies toutes tes pensées, surtout celles qui sont contraires à ce que Dieu veut que tu penses. Le Diable veut que vous soyez terrifiés par vos pensées ! Le monde entier ne pense qu'au mal, et c'est un péché très grave, car l'esprit se laisse corrompre par la persécution malveillante. Parfois, tes proches ne sont pas en train de faire des méchancetés, mais tu t'empoisonnes en pensant qu'ils font quelque chose de mal.

Ce temps de Carême est l'occasion d'y réfléchir : si je pense à Dieu, je pense à l'amour, si je suis loin de Dieu, je pense à la haine, à la colère, à l'envie, à la persécution. Nombreux sont ceux qui perdront l'équilibre précisément à cause de mauvaises pensées. C'est là que le Diable se moque de toi, en utilisant la faiblesse de ta pensée pour te faire tomber. Et tu ne peux pas permettre cela, tu ne peux pas permettre la tentation du diable, une tentation qui est très forte en ce temps de Carême. Parfois, ta pensée est destructrice au lieu d'être une pensée qui construit la paix.

Jésus, lorsqu'il est monté au Calvaire, a pensé à votre salut. Et beaucoup de ceux qui condamnaient Jésus n'avaient pas l'humilité de voir que Jésus était un Roi-Sauveur, qu'Il ne voulait pas être un Roi pour régner sur la terre, mais un Roi pour conduire les cœurs et les âmes.

Aujourd'hui, tu dois donc guérir ton cœur. Demande à Jésus de guérir ton cœur, ton âme, ton esprit. C'est la foi qui nous soutient. Quand la persécution arrive, quand le Diable vous persécute avec de mauvaises pensées, immédiatement Jésus prend soin de vous et vous arrivez à transformer ces mauvaises pensées en bonnes pensées. Qui ne veut pas avoir de bonnes pensées ? Qui ne veut pas vivre et lutter pour le Triomphe de mon Cœur Immaculé ?

Mais aujourd'hui, le manque de foi est tel que l'homme dit : « Je suis faible, je ne sais pas si je crois au triomphe du Cœur de la Mère de Dieu. » Et la Mère de Dieu est ici avec vous, non seulement pour vous apporter la grâce de la foi, mais aussi pour lutter avec vous afin que vienne ce Triomphe. Si cela ne dépendait que de vous, vous ne pourriez pas récolter ce Triomphe, mais avec le Ciel, nous récolterons cette victoire.

Sur le Calvaire, je me tenais à côté de Jésus en tant que Mère. Dieu a donné une famille à toute l'humanité, et il a fait ce don à Jésus également. La famille est le plus grand don de Dieu, ta famille est la plus grande bénédiction de Dieu.

Nous sommes en train de vivre cette époque de la justice divine, guidée par la miséricorde divine. L'humanité serait-elle en état de récolter ce qu'elle est en train de semer ? Non, elle ne pourrait pas le supporter. Car vous ne récolteriez que de fortes tempêtes. Je ne parle pas des tempêtes de pluie et de vent, je parle de ces tempêtes qui sont à l'intérieur de vous, celles qui vous poussent à tuer, à faire la guerre, à commettre des violences, à recevoir de mauvaises pensées et à les transformer en destruction. Donc, si vous n'avez pas la miséricorde de Dieu, qui est le Cœur de Jésus débordant d'Eau et de Sang, vous ne pourrez pas surmonter et supporter ce que Dieu vous montrera : la justice de Dieu.

La justice de Dieu, chers enfants, est ce que tu vis. Dieu te montre que ce que tu as semé, tu le récolteras. Si tu vis une vie de bénédictions, au temps de la justice tu récolteras de nombreuses bénédictions, et même si tu passes par la souffrance, les bénédictions seront plus grandes que la douleur, la foi te soutiendra. Mais ceux qui sèment la discorde, qui sèment la douleur, ne récolteront que de la tristesse et ne parviendront pas à surmonter la souffrance. Nous avons donc besoin de cette miséricorde de Dieu. Dieu nous a donné le temps de la justice, qui est le temps que l'humanité devra vivre, la récolte de ce que l'humanité est en train de semer, mais la main miséricordieuse de Dieu atténuera la grande tempête que le monde est en train de traverser.

Nous devons alors faire confiance aux mains miséricordieuses de Dieu et transformer notre vie en une vie de paix et d'amour. Lorsque le Diable essaie d'envahir ta pensée, de te conduire à de mauvaises pensées, prie immédiatement, confie-toi à Dieu.

Vous avez reçu une belle prière pour cette année de la justice de la miséricorde, dans laquelle vous demandez à Jésus l'exorcisme, la guérison et la délivrance. Il est donc nécessaire que vous récitiez

toujours cette prière.¹ Dieu ne nous donne pas quelque chose qui ne vous aide pas. Tout ce que Dieu t'a donné, même ce moment, c'est parce que vous en avez besoin. Et la prière est l'une des plus grandes grâces de votre vie. Lorsque vous priez, vous êtes en mesure d'abattre celui qui veut vous abattre, c'est-à-dire le Diable. Ce Saint Rosaire que vous priez ici réussit à abattre celui qui veut vous abattre, mes enfants.

Vous devez prier avec votre vie. Que signifie prier avec la vie ? Cela signifie être ici pour prier. Même si des pensées veulent te détourner, même si un proche fait du bruit, reste tranquille, cherche la paix et tiens bon dans la prière. Nos pensées doivent être dans ce moment de prière. Il en est de même au moment de l'Eucharistie : quand on entre dans la maison du Seigneur, on entre pour recevoir le Seigneur. L'Évangile d'aujourd'hui, la Parole de Dieu, nous invite à cette source d'eau vive, qui est le Cœur même de Jésus, pour soulager le mal qui est dans le monde et pour laver ce monde qui se trouve aujourd'hui dans le péché et qui a vraiment besoin de la guérison, de la délivrance et de l'exorcisme de Jésus.

Avec beaucoup d'affection, je vous invite à recevoir ma bénédiction.

En ce moment, la Madone bénit tout le monde

Chers enfants,

Je vous ai bénis avec beaucoup d'affection et d'amour.

Aujourd'hui, Jésus nous parle du don qu'est notre famille, et les dons ne sont pas seulement pour les parents ou les enfants, ils sont pour les deux : les parents et les enfants sont des grâces et des bénédictions de Dieu. Ainsi, lorsqu'un enfant regarde ses parents, il voit une bénédiction, et lorsqu'un parent regarde son enfant, il voit une bénédiction. Nous sommes bénis afin d'être la bénédiction de Dieu, parce que nous sommes la famille de Dieu. Ainsi, vous bénir, pour moi, c'est être bénie à mon par la Très Sainte Trinité, parce que Dieu m'a donné l'honneur d'être Sa Mère et que Dieu Lui-même m'a donné le bonheur d'être votre Mère à tous.

Dans le message d'aujourd'hui, le Ciel ouvre nos cœurs, nous demande cette belle préparation, nous demande de vivre cette paix. Car ce qui vous perturbe, c'est le manque de paix. Ce qui guérit, c'est la paix. Quand tu es en paix, tu es totalement serein(e), doux/douce et heureux/heureuse.

Je demande aussi à Jésus de bénir les fleurs que vous recevrez, afin qu'elles soient source de grâce. Recevez l'amour de Dieu à travers la bénédiction de ces fleurs. Vous êtes les plus belles fleurs de Dieu et c'est un cadeau pour le Christ Miséricordieux de pouvoir bénir quelque chose et de vous l'offrir pour la guérison, la délivrance et l'exorcisme de tous.

Vos demandes sont déjà dans le Cœur de Jésus. Au moment de la bénédiction, j'apporte toujours vos demandes à Jésus. Vous avez tous déjà été confiés à Jésus, avec tout ce que vous portez dans vos cœurs. Vous êtes bénis par Marie et par Jésus.

¹ « Pardonne-nous, Seigneur. Apprends-nous à vivre Ta justice, qui nous conduira à Ton Cœur Miséricordieux, source de salut, de guérison, de délivrance et d'exorcisme pour toute l'humanité. Amen. » (Message du 31 décembre 2022.

J'adresse également mes meilleurs vœux à tous ceux qui fêtent leur anniversaire : je vous souhaite toujours la paix.

Voici la Servante de Dieu, la Mère de la Compassion. Le Seigneur m'appelle.